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Abstract (en)
The flush-mounted installation box (40) comprises a mixing module (10) for connecting a water outlet (60) for the produced mixing water, and a
temperature and volume control unit (22), which is arranged adjustable in the interior of the flush-mounted installation box for setting the temperature
and amount of the mixing water. A junction box module (26) is provided, which is connected in the installation box on one part of the temperature
and volume control unit and on the other side to an operating unit (34).

Abstract (de)
Ein Unterputz-Einbaukasten (40) für ein eine elektronisch ansteuerbare und an Zuflussleitungen für kaltes und warmes Wasser anschließbare
Temperatur- und Volumensteuereinheit (22) aufweisendes Mischmodul (10) weist in seinem Inneren eine Temperatur- und Volumensteuereinheit
(22) sowie ein Wasserverteilelement (50) auf, wobei die Temperatur- und Volumensteuereinheit (22) an die Wasserausgänge (18, 19) des
Wasserverteilelements (50) anschließbar und ein Mischwasserabgang (11) mit einem Wasserauslauf (60) verbindbar ist, und wobei in dem
Einbaukasten (40) ferner ein elektronischer Steuerbaustein (24) sowie ein an den Steuerbaustein (24) anzuschließender Verteilerbaustein (26)
angeordnet sind, der über eine an dem Einbaukasten (40) ausgebildete Kabeldurchführung (28) mit einer außerhalb des Einbaukastens (40)
angeordneten Stromquelle verbunden ist.
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